

Dukung Andra-Dimyati di Pilgub Banten, Mantan Bupati Lebak Jayabaya Gelar Silaturahmi Akbar

Ayu Amalia - [BANTEN.SELARASNEWS.COM](https://www.selarasnews.com)

Oct 6, 2024 - 22:34



Dukung Andra-Dimyati di Pilgub Banten, Mantan Bupati Lebak Jayabaya Gelar Silaturahmi Akba

Lebak - Dukung Andra Soni - Dimiyati Natakusumah di Pilgub Banten, tokoh Banten sekaligus mantan Bupati Lebak dua periode, Mulyadi Jayabaya (JB) menggelar silaturahmi akbar bersama alim ulama, tokoh masyarakat dengan calon Gubernur Banten Andra Soni di kediamannya, Jalan Raya Rangkasbitung-Pandeglang, Warunggunung, di Lebak, Minggu (06/10).

Dalam kesempatan tersebut, Jayabaya menyatakan dukungannya kepada pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Banten nomor urut 02, Andra Soni-Dimiyati Natakusumah. Pria yang menjabat Wakil Ketua Kadin Pusat ini mengajak warga Lebak untuk sama-sama mendukung dan memilih Andra Soni-Dimiyati di Pilgub Banten 2024.

"Dalam waktu kurang lebih dua bulan lagi dalam rangka sosialisasi untuk memenangkan Pak Andra. Insya Allah semoga Pak Andra menjadi gubernur, tadi sudah disampaikan visi-misinya dan mohon dukungan kepada semuanya, kita sama-sama memperjuangkan Pak Andra menjadi Gubernur," kata Jayabaya.

Jayabaya menargetkan kemenangan Andra Soni-Dimiyati di Pilgub Banten sebanyak 60 persen di Kabupaten Lebak. Jumlah tersebut dinilai cukup untuk mengantarkan Andra Soni-Dimiyati menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Banten periode 2024-2029.

"Target kemenangan 60 persen di Lebak. 60 persen cukup yang penting menang. Supaya Lebak ada perhatian dari Gubernur," kata dia.

Mulyadi Jayabaya atau biasa dipanggil JB itu juga mengungkapkan, salah satu alasannya mendukung Andra Soni-Dimiyati. Selain kenal baik, dirinya dan Andra merupakan sama-sama anak yang lahir dari rahim seorang petani.

"Jadi kalau anak petani dengan petani tidak neko-neko, bagaimana ke depan Banten ini ketahanan pangan diperhatikan, pendidikan diperhatikan, infrastruktur diperhatikan. Kenapa kahaji pilih Pak Andra Soni, karena sudah tau konsepnya, dan yakin Andra Soni akan menjalankan konsep mandatori," kata JB.

Sementara itu, calon Gubernur Banten Andra Soni mengucapkan terima kasih atas dukungan yang diberikan keluarga besar Mulyadi Jayabaya beserta dengan para ulama dan seluruh masyarakat Lebak. Ia mengatakan, dukungan ini tak lebih dari hubungan baik yang telah dibangun bersamanya.

"Saya sudah mengenal beliau 10 tahun, tentunya mendapatkan undangan dari beliau tentu sebagai penghormatan kepada saya. Saya harus membalasnya dengan datang. Semua telah disampaikan beliau, tentu sebagai seorang yang mencalonkan diri dukungan merupakan sesuatu yang diharapkan, mudah-mudahan realisasi dari dukungan itu terbukti saat kemenangan," kata Andra.